

SIAMS: le défi des places de parc

MOUTIER Les exposants du SIAMS pestent contre le manque de places de parc en ville de Moutier. C'est ce qui ressort (entre autres nombreuses satisfactions) d'une réunion rétrospective organisée la semaine dernière à Bienne.

Ce n'est toutefois qu'une demi-surprise que les participants aient souligné ce problème. Le directeur du SIAMS Pierre-Yves Kohler confiait déjà en avril dernier, à peine le rideau baissé, qu'il allait falloir sérieusement se pencher sur la question en vue de l'édition 2024. «Tous ont relevé que cette année, Moutier a été complètement saturée et que même si les navettes ont bien joué leur rôle, une amélioration doit absolument être apportée sur ce point», indique-t-il.

Il faut ici rappeler à quel point le dossier est un épineux casse-tête auquel se heurtent les organisateurs depuis un certain temps. Par le passé, il avait déjà été décidé de s'en al-

ler jusqu'à Court pour y remédier. Et en 2024, l'équation ne sera de loin pas plus simple à résoudre. Des 650 places dont disposait le SIAMS cette année, il faudra peut-être retrancher les 230 du quartier des Laives.

Le conseiller municipal Jean-Jacques Cléménçon peine lui aussi à voir d'où la solution pourrait venir. «Il faudra remettre le dossier sur la table», confie-t-il.

La tente extérieure, mise à rude épreuve par les intempéries, a elle aussi été l'objet de réserves. «Pourquoi ne pas installer une tente en béton de deux étages?» a ainsi suggéré un exposant. Le communiqué ne précise pas s'il avait lu le conte des trois petits cochons à ses enfants avant de venir.

Cela dit, ces détails ont l'air de n'avoir guère entamé l'enthousiasme général. L'édition 2022 a vu 14 781 visiteurs défiler et les 90% des stands sont déjà réservés en vue de la prochaine.